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QUADRIÉNIO 2013/2017 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 11 DE DEZEMBRO DE 2015 

 

--- Aos onze dias do mês de Dezembro de dois mil e quinze, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 

CELSO MANUEL GOMES FERREIRA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a 

presença dos Vereadores Senhores:------------------------------------------------------------------------- 

PEDRO DINIS SILVA MENDES, MARIA HERMINIA GUEDES MOREIRA, MANUEL 

FERNANDO NOGUEIRA DA ROCHA, CANDIDO JOAQUIM VENDA MOREIRA 

BARBOSA, JOSE ALEXANDRE DA SILVA ALMEIDA, HELDER RODRIGO DE SOUSA 

RIBEIRO, JOSE LUIS GARCES ALVES DE SA.----------------------------------------------------------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Diretor do 

Departamento dos Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros da Câmara 

Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo nove horas e quarenta minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião.--------- 
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1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

  

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, verificando-se 

as seguintes intervenções:----------------------------------------------------------------------------------- 

Foi dada a palavra ao senhor Vereador Dr. Pedro Mendes o qual desejou a todos os 

membros do executivo um Excelente Natal e festas felizes, votos que fez extensivos a 

todos os colaboradores da Câmara Municipal. Continuando disse que se congratula com 

o facto de a Cidade de Paredes estar toda engalanada para receber o Natal, num esforço 

conjunto da Câmara Municipal e dos seus parceiros, permitindo assim uma forma de 

apoiar o comércio local e dar uma imagem de modernidade à cidade. Disse ainda que 

gostaria de agradecer o trabalho de todos aqueles que, nas mais diversas instituições, 

fazer do seu trabalho e do voluntariado um meio de ajudar quem mais precisa, tendo 

elogiado a coragem, que, neste âmbito, foi mais uma vez demonstrada pela Cruz 

Vermelha de Vilela.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

2 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia dez do corrente, 

tendo a Câmara tomado conhecimento da existência dos seguintes saldos: ---------------

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: dois milhões, cento e dezasseis mil, quatrocentos e vinte 

e nove euros e seis cêntimos.--------------------------------------------------------------------

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões, trezentos e dez mil e doze euros e 

sessenta e três cêntimos.------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 
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3 - CONTRATO DE EMPRÉSTIMO DE CURTO PRAZO - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma proposta do senhor Presidente da Câmara, datada de 07 de 

dezembro de dois mil e quinze, para a contratação de um empréstimo a curto prazo, até 

ao valor de dois milhões e quinhentos mil euros.------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O 

PRESENTE ASSUNTO NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DOS DOCUMENTOS 

APRESENTADOS E PREVIAMENTE REMETIDOS A TODOS OS MEMBROS DO 

EXECUTIVO E REMETÊ-LO À APRECIAÇÃO E AUTORIZAÇÃO POR PARTE DA 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL, EM CONFORMIDADE COM O PREVISTO NO N.º 5 DO 

ARTIGO 49.º E NO ARTIGO 50.º DO REGIME FINANCEIRO DAS AUTARQUIAS 

LOCAIS, APROVADO PELA LEI N.º 73/2013, DE 3 DE SETEMBRO.---------------------------- 

  

4 - RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL EM 

EQUIPAMENTO DE GERIATRIA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma proposta do senhor Presidente, datada de sete de dezembro, 

para que a Câmara Municipal solicite à Assembleia Municipal o reconhecimento de 

interesse público municipal em equipamento de geriatria.------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, REMETER À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL O RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO 

MUNICIPAL EM EQUIPAMENTO DE GERIATRIA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS 
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DA PROPOSTA APRESENTADA.------------------------------------------------------------------------- 

  

5 - AUTOMÓVEL CLUB DE PORTUGAL - ESTUDO DO IMPACTO DO WRC 

VODAFONE RALLY DE PORTUGAL NA ECONOMIA DO TURISMO E 

FORMAÇÃO DA IMAGEM DOS DESTINOS: REGIÃO NORTE DE PORTUGAL - 

PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião, um ofício proveniente da ACP – Automóvel Clube de Portugal, 

datado de dezasseis de novembro, a remeter cópia do Estudo do Impacto do WRC 

Vodafone Rally de Portugal 2015 na Economia do Turismo e Formação de Imagem dos 

Destinos: Região Norte de Portugal, bem como Estudo relativo ao Impacto no Município 

de Paredes.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

6 - PEDIDO DE RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL 

(ATIVIDADE NO SETOR DA CARPINTARIA, CAE REV 16230, E NO SETOR DE 

MOBILIÁRIO EM MADEIRA, CAE REV - 31091), EM QUE É REQUERENTE 

MOREIRAS - CARPINTARIA E MOBILIÁRIO, LDA. - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão 

de Planeamento e Gestão Urbanística, datada de vinte e três de novembro do corrente, a 

propor ao executivo, o reconhecimento de interesse público municipal.------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, PROPOR À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL O RECONHECIMENTO DO INTERESSE PÚBLICO 
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MUNICIPAL DA ATIVIDADE INDUSTRIAL DE MOREIRAS - CARPINTARIA E 

MOBILIÁRIO, LDA., SITA NA TRAVESSA DOM NUNO ÁLVARES PEREIRA, N.º 79, 

FREGUESIA DE BALTAR, CONCELHO DE PAREDES, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS CONSTANTES DA INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUPORTA A 

PRESENTE DECISÃO.--------------------------------------------------------------------------------------- 

  

 

--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

aprovada por unanimidade.----------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

---Sendo nove horas e cinquenta minutos, pelo Senhor Presidente, foi declarada encerrada 

a presente reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- E eu, Rui Manuel Moutinho Ferreira, Diretor do Departamento dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, redigi e, juntamente com o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou 

na mesma reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

__________________________________ 

 

 

 

__________________________________ 
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